

Déclaration du STTP – Décès d'un travailleur des postes à Toronto

Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) a été informé ce matin du décès de l'un de ses membres.

À la famille, aux amis et aux consœurs et confrères de travail de la victime, nous offrons nos plus sincères condoléances.

Nous avons de nombreuses questions à poser à Postes Canada, et nous exigeons des réponses. On nous a indiqué que la cause du décès est inconnue, mais nous savons que le membre avait récemment été déclaré positif à la COVID-19, et qu'il travaillait à l'installation Gateway East, qui est touchée par une élosion de COVID-19 depuis le début du mois.

Depuis le début de la pandémie, les travailleurs et travailleuses des postes sont en première ligne et font en sorte que la société puisse continuer à fonctionner. Ils sont inquiets et fatigués. À présent, ils exigent des réponses de la part de Postes Canada et des autorités de santé publique.

La santé et la sécurité de nos membres ne sont pas négociables. Nous devons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour assurer leur sécurité, et nous n'accepterons rien de moins.

/bk sepb 225 scfp 1979